



www.diebasis-kvploen.de



Was kann ich
für Sie tun?



dieBasis
Kreisverband Plön
Lise-Meitner-Straße 4
24223 Schwentinental

dieBasis
Basisdemokratische Partei Deutschland

wurde gegründet zur **Wahrung**

der **Freiheit**

und **Grundrechte**,

sowie zur **Machtbegrenzung**.

Wenn Sie mich kennenlernen möchten,
lade ich Sie herzlich auf einen Kaffee
in unsere Geschäftsstelle ein.

Jeden Donnerstag
von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr
stehe ich dort für Sie zur Verfügung!

Lise-Meitner-Straße 4, 24223 Schwentinental

Oder rufen Sie mich an
Tel.: 04307 / 93 92 708



Für mehr
Transparenz
und
Mitspracherecht



Annika Hoffmann-Lorenzen
unterstützt durch

dieBasis
Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz
Kreisverband Plön